

Protokoll

113. Sitzung | Wintersemester 2025 - 2026



| | |
|-------------------------|---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| Gremium: | Campus-ASTA Furtwangen |
| Termin: | 19.01.2026 |
| Zeit: | 13.00 Uhr |
| Ort: | ASTA Büro (B 0.03) |
| Mitglieder: | <div><input checked="" type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner [AWA] <input checked="" type="checkbox"/> Annika Desing [ADE] <input checked="" type="checkbox"/> Antonia Mayer [AMA] <input checked="" type="checkbox"/> Ben Barfuß [BBA] <input checked="" type="checkbox"/> Bennett Müller [BMÜ] <input checked="" type="checkbox"/> Christian Weidemann [CWE] <input checked="" type="checkbox"/> Damian Geiger [DGE] <input checked="" type="checkbox"/> Felix Gorgus [FGO] <input type="checkbox"/> Felix Wolf [FWO] <input type="checkbox"/> Jan Schöbel [JSC] <input checked="" type="checkbox"/> Julian Demmel [JDE] <input checked="" type="checkbox"/> Kai-Luka Lühje [KLÜ] <input checked="" type="checkbox"/> Leon Heller [LHE] <input checked="" type="checkbox"/> Levi Laich [LLA] <input checked="" type="checkbox"/> Luisa Putnik [LPU] <input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MWA] <input checked="" type="checkbox"/> Marvin Laubscher [MLA] <input checked="" type="checkbox"/> Marvin Ruppert [MRU] <input checked="" type="checkbox"/> Max Schubach [MSC] <input checked="" type="checkbox"/> Nelson Leichsnering [NLE] <input checked="" type="checkbox"/> Pascal Fritzingler [PFR] <input checked="" type="checkbox"/> Ralf Speer [RSP] <input type="checkbox"/> Sarah Bruchowski [SBR] <input checked="" type="checkbox"/> Sergej Baev [SBA] <input checked="" type="checkbox"/> Sophia Heim [SHE] <input type="checkbox"/> Thomas Ulmer [TUL] <input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TGO]</div> |
| Sachverständige: | <div><input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] (Haushalt) <input type="checkbox"/> Phil Wandel [PW]</div> |
| Anwärter: | <div><input type="checkbox"/> Moritz Bastians <input type="checkbox"/> Lia Littwin <input type="checkbox"/> Leon Schmid <input type="checkbox"/> Daniel Drüsedau <input type="checkbox"/> Robin Roestenburg <input checked="" type="checkbox"/> Florian Bersch <input checked="" type="checkbox"/> Maximilian Wittwer <input checked="" type="checkbox"/> Maria Ganter</div> |
| Schriftführung: | Max Schubach |
| Vorsitz: | Tim Goldschmidt |

Agenda

| | | |
|----------|------------------------------------------------------------------------------|----------|
| 1 | Organisatorisches | 1 |
| 1.1 | Begrüßung | 1 |
| 1.2 | Bestätigung des Protokolls der 112. Sitzung | 1 |
| 1.3 | Bestätigung der 113. Tagesordnung | 1 |
| 1.4 | Ankündigungen | 1 |
| 2 | Campus-Referate & Arbeitsgruppen | 2 |
| 2.1 | Personalangelegenheit | 2 |
| 2.2 | Referat: Finanzen | 2 |
| 2.3 | Referat: Technik | 2 |
| 2.4 | Referat: Sport & Freizeit | 2 |
| 2.5 | Referat: Marketing | 3 |
| 2.6 | Referat: Eventmanagement | 3 |
| 2.7 | Referat: Hochschulpolitik | 3 |
| 2.8 | Fachschaft I | 4 |
| 2.9 | Fachschaft III | 4 |
| 2.10 | Fachschaft IV | 4 |
| 3 | Weitere Agendapunkte | 5 |
| 3.1 | Stand Bürogetränke (Sortiment, Abrechnung, Wasserspender) [MSC] | 5 |
| 3.2 | Spülmaschine [MSC] | 5 |
| 4 | Sonstiges | 5 |
| 4.1 | Klamotten Bestellung [TGO] | 5 |
| 4.2 | Hüttenwochenende Ausflug Sommersemester Standortübergreifend [TGO] | 5 |
| 4.3 | Nächster Sitzungs Termin [TGO] | 5 |

Protokoll

Beginn: 13:05

1 Organisatorisches

1.1 Begrüßung

1.2 Bestätigung des Protokolls der 112. Sitzung

Die Bestätigung des Protokolls wird auf nächste Sitzung verschoben

1.3 Bestätigung der 113. Tagesordnung

Die 113. Tagesordnung wird als bestätigt erklärt.

1.4 Ankündigungen

- 42. StuRa Sitzung 10.03.2026 19:00 Uhr Online [TGO]

2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

2.1 Personalangelegenheit

- **FGO:** Verlässt aus Konfliktgründen den Campus AStA Furtwangen
- **TGO:** Bedankt sich bei hm für seine 2 Jahre im AStA
- **BMÜ:** Schlägt vor ein Protokoll zu entwickeln um interne Konflikte und andere Angelegenheiten in Zukunft besser zu klären

CWE betritt um 13:08 Uhr die Sitzung

2.2 Referat: Finanzen

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

2.3 Referat: Technik

2.3.1 Anfrage Media-Night und GLF TV

- **NLE:** Wir haben mehrere Anträge für die Media-Night bekommen. Wir haben verschiedene Proben und Aufbau-Events. Es bleibt spannend. Läuft aber

2.3.2 Gefriertruhe ausleihen Wilke am 04.02 für AC [TGO]

- **TGO:** Am 06.02 ist eine SSB Alumni veranstaltung. Dafür will Wilke die AC mieten und ab dem 04.02. eine Gefriertruhe für Lebensmittel haben
- **MWA:** Es sollten zurzeit 2 Gefriertruhen in der AC sein, da kann man eine leer räumen
- **MLA:** Ja, die im Lager hinten ist sowie so fast leer

2.4 Referat: Sport & Freizeit

2.4.1 Referats Neugründung - Planetary Health Campusgarten [LPU]

- **LPU:** Genau, am O-Bau gab es ein Studienprojekt das ein Campusgarten angelegt hat. Die wollen den jetzt weiter pflegen und sich weiterbilden. Dafür wollen Sie ein Referat gründen, damit Bücher und ähnliches angeschafft werden kann. Von meiner Seite spricht da nix dagegen, ich find die Idee an sich auch sehr cool.
- **BBE:** Ist echt voll cool mit dem Garten, dass sich da Studis drum kümmern wollen
- **DGE:** Wurde das mit dem Verantwortlichen des Garten geklärt?
- **LPU:** Ja
- **NLE:** Wollen die auch irgendwelche Geräte oder so anschaffen?
- **LPU:** Sie wollen erstmal nur Bücher um sich einzulesen und weiter zubilden. Geräte sind erstmal noch nicht im Antrag

Die Referats-Neugründung wurde einstimmig vom Campus AStA angenommen

2.5 Referat: Marketing

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

2.6 Referat: Eventmanagement

2.6.1 21.01 Afterparty Medianight 20:00 Uhr

- **MLA:** Ja Yei!. Ja Mittwoch Abend Afterparty MediaNight, wir machen keine Pausenbewirtung, die läuft glaub ich über GLF oder Fachschaft
- **Maria Ganter:** Ich glaub von der Fachschaft is bis jetzt noch nix geplant
- **NLE:** Es gibt auch noch keinen Ablaufplan
- **MLA:** Alles klar, dann sind wir doch einfach mal früher da, sagen wir 19:30 Uhr. Ansonsten ganz normale Afterparty
LHE betritt um 13:25 Uhr die Sitzung

2.6.2 06.02 Alumni Veranstaltung AC [TGO]

- **MLA:** Es wäre ganz cool wenn da jemand da ist, um die Leute auch zu bewirten. Gibt meistens ganz gut Trinkgeld. Natürlich nur, wenn ihr es mit euren Prüfungsplänen vereinbaren könnt. Wilke kümmert sich glaub auch ums Essen
- **TGO:** Ja, soweit ich weiß solls Flammenkuchen oder Pizza geben
RSP betritt um 13:26 Uhr die Sitzung
- **JDE:** Wann fängt der Spaß denn an?
- **DGE:** Fängt um 18:00 Uhr an

2.7 Referat: Hochschulpolitik

2.7.1 Ausschreibung Haushaltsbeauftragter [TGO]

- **TGO:** Das Thema kommt aus dem StuRa, wer möchte darf da gerne drüber schauen und gucken ob ihm noch was auffällt oder was fehlt

2.7.2 Stammzellenspendenaktion Anfrage Semesterstart [TGO]

- **TGO:** Aus Schwenningen kam eine Anfrage, ob sich ein, zwei Leute dazu bereit erklären würden für die ihre Werbung zu machen.
- **MWA:** Sind die mit dem Termin flexibel? Sonst kann man das irgendwie mit ner Studierbar verknüpfen
- **MLA:** Ich würde es nicht mit der Studierbar zusammen legen, ich seh das eher auf dem Tag der Möglichkeiten
- **TGO:** Ja, wenn sich wer dafür bereit erklären würde, können wir das machen. Und wenn nicht, klappts halt nicht.
RSP meldet sich freiwillig

2.7.3 Vereinswettbewerb Sparkasse SBK [TGO]

- **TGO:** Da haben wir einen tollen Werbe-Newsletter bekommen und ich hab den auch mal durchgelesen. Da können sich Vereine bewerben, wenn sie größere Aktivitäten planen. Weil die Jubiläum haben, gibts da offenbar auch irgendwas zu gewinnen. Da kann man sich online bewerben und 30 werden dann ausgewählt und dann wird durch ne Jury abgestimmt.
- **NLE:** Aber wir sind doch gar kein Verein
- **TGO:** Wir sind tatsächlich als Verein in Furtwangen registriert. Ich würde sagen wir probieren das einfach uns da zu bewerben mit zum Beispiel der Semester-Opening Party oder einem anderen Event, wenn euch was einfällt. Und wenns klappt cool, wenn nicht haben wir auch nichts verloren
- **JDE:** Stusi vielleicht?

2.8 Fachschaft I

2.8.1 23.01. Glühwaffelstand

- **AMA:** Ja

2.9 Fachschaft III

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

2.10 Fachschaft IV

2.10.1 21.01.26 Hot-Aperol-Stand/WERKSCHAU

- **AWA:** Am Mittwoch ist Werkschau, da wirds nen Stand geben. Kommt gerne vorbei. Das am I-Bau von 13:00 bis 18:00 Uhr angesetzt

2.10.2 Anfrage Buchung AC 05.06.2026 [AWA]

- **AWA:** Es geht um die Medienstudierenden Tage.
- **DGE:** Da hat TGO Geburtstag
- **AWA:** Ja die Frage wäre, ob man das vlt zusammen legen kann oder so. Die Fachschaft würde auch extra nen Stand oder so für TGO machen
- **TGO:** Ich hab da tatsächlich noch nichts geplant, aber wir finden da sicher einen Weg

3 Weitere Agendapunkte

3.1 Stand Bürogetränke (Sortiment, Abrechnung, Wasserspender) [MSC]

- **MSC:** Spezi-Notstand: Palette ist leer. Das was auch im Kühlschrank aktuell ist, ist der Rest. Im Lager is nur noch ein Kasten Paulaner Limo danach haben wir wirklich nix mehr. Ich würde vorschlagen eine kleine Bestellung beim Zierle nochmal zu machen, so dass wir über die Prüfungsphase wenigstens etwas im Büro haben. Wenn die Studierbar noch was bestellen muss, kann man das ja auch in einem Zug machen.
Die Umfrage und alles drum herum zieht sich noch deswegen würd ich einfach mal das übliche bestellen
- **DGE:** Man könnte sowas wie einen Bürogetränke Seppel einführen der dafür zuständig ist
- **MSC:** Ja könnte man, würde ich aber am ehesten untergeordnet bei Eventmanagement wegen Lager sehen oder beim Finanzer
- **MSC:** Ich würde dann die Tage auch die Abrechnung machen
BMÜ verlässt um 13:42 die Sitzung

3.2 Spülmaschine [MSC]

- **MSC:** Unsere Spülmaschine im Büro ist zurzeit auch kaputt, gibt nur eine sketchy Lösung wie man sie gerade zum Laufen bringen kann. Da kann sich auch irgendwer zu berufen fühlen, wer Zeit und Lust hat
- **TGO:** Ja, wenn sie kaputt ist, kaufen wir einfach eine neue würd ich sagen

4 Sonstiges

4.1 Klamotten Bestellung [TGO]

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

4.2 Hüttenwochenende Ausflug Sommersemester Standortübergreifend [TGO]

- **TGO:** Von den anderen kam bis jetzt auch noch nix, ich schmeiß das bis zum nächstem Mal von der Agenda. Des sollte nicht schon wieder in Furtwangen landen, so dass wir das retten/organisieren müssen

4.3 Nächster Sitzungs Termin [TGO]

- **TGO:** Da jetzt Prüfungen sind, wäre mein Vorschlag nächste Woche (26.01) nochmal eine Sitzung abends 18:00 Uhr zu machen und dann 2 Wochen drauf (09.02) nochmal eine.

Schluss: 13:52 Uhr